



がんばれ高田 負けるな高田
できる できる できる!

【校訓】

自主・協力・創造

文責 校長 大串 久隆

2月終盤に入り、いよいよ今年度もあと一カ月を残すのみとなりましたが、保護者の皆様、いかがお過ごしでしょうか。高田中学校の校庭では、梅の花がひと段落し、桜の花の開花が待たれる時期となりました。

いよいよ、3月6日と7日は、公立高校の後期選抜試験が行われます。3年生には、これまで積み上げてきた学習の成果を、遺憾なく発揮し、ぜひ、合格をつかみ取ってほしいと思います。

1年生の授業参観:私の将来の生き方

2月22日(木)の1年生の授業参観では、「自分の言葉で『私の将来の生き方』を語ろう」と題して、発表会が行われました。様々な教科で得た知識と総合的な学習の職業講話などで学んだことを生かして、自分の将来の夢や人生でやりたいことなどを分かりやすく発表しました。

なぜ、そのような夢を持っているのか、そのためにどのような努力が必要なのか、そして、そのためにどんなことを心がけているのか、など、生徒たちの説明には、根拠や理由がしっかり示されていて、とても聞きやすく、ほのぼのとする発表でした。



正面掲示ポスター



1年生「私の将来の生き方」発表風景

2年生の授業参観:未来にスイッチオン(高校調べ発表会)

2年生は、高校の特色について調べたことを発表しました。各生徒が、1つの学校を受け持ち、その学校の規模や学科、部活動の実績、進学状況など、様々な視点から調査し、発表を行いました。はきはきとわかりやすい発表を行うことに加え、聞く人の好奇心をくすぐったり、「なるほど」と思わせたりする発表があり、プレゼンテーションの大切さを生徒たち自身が理解する発表会になっていました。



2年生「高校調べ」発表風景

1・2年生とも、とても意欲的に発表の準備を行い、発表の内容を工夫したのは、「保護者の皆さんにも聞いてもらえる」という気持ちがあったからだと思います。保護者の皆様、忙しい中に、多数ご参加くださり、本当にありがとうございました。



今年度の「高献」による地域還元品、決定！

5代目「高献」(令和5年度)では、今年度の収益金のうち、約18万円を地域還元費として活用する計画を立てています。公共性の高い施設で、高齢者や身体の不自由な方に役立つものは何だろうかと考え、車いすを寄贈することとしました。

寄贈先は、社会福祉協議会、長崎百合野病院、長与病院、長与リハビリセンターの4施設です。各施設で有効に活用していただけるとありがたいです。

株主総会の折には、施設の選定について、皆様のご協力、ありがとうございました。

寄贈する車いす→



1年生の美術科の作品：校内の気になる風景

校内東側階段に、1年生が描いた風景画や静物画があります。校内の様々な場所や校舎の片隅、日々よく使う小物など、学校生活をしている生徒や職員は、この絵を見て、「あれだ!」とピン来ているものばかりだと思います。日々、何気なく見たり、使ったりしている物を、絵に描くと、改めてそれらの存在を感じ、新鮮な気持ちになるのは、とっても不思議です。



今年度も、あと少しとなりました。1日1日を真剣に過ごすとともに、改めて校舎や学級、友達や先生との触れ合いを大切にして、充実させていきましょう。